

Le foyer rural reconduit ses activités à la rentrée de septembre

● Mené par Paul Tanini, le Foyer rural de Garlan, qui compte 171 adhérents et douze activités, a tenu son assemblée générale annuelle dans la salle Ti Gwer, mercredi 28 juin. Association principale de Garlan, elle propose des activités sportives avec la gymnastique adultes et enfants et la randonnée pédestre, des activités culturelles avec l'aide scolaire primaire, le Scrabble, des activités manuelles avec le patchwork, les loisirs créatifs et la sculpture sur bois, des activités artistiques avec la chorale adulte, la danse country et le théâtre.

Malgré cette multitude d'activités, l'association n'a toujours pas retrouvé ses effectifs d'avant Covid, mais le bilan financier est bon et les animations ponctuelles font toujours le plein. De nombreux moments forts dans l'année comme le concert chorale, les soirées cabaret, la soirée galette, le bal country, la Chasse aux œufs, et le

grand Mystery pédestre ont animé la commune. Ce rallye pédestre, événement bisannuel sera reconduit en juin 2024.

Au conseil d'administration, les cinq membres sortants sont réélus et deux nouveaux membres viennent renforcer ce groupe de quinze personnes.

Le bureau

À l'issue de l'assemblée, le conseil d'administration s'est réuni et a élu un nouveau bureau.

Président, Paul Tanini ; vice-présidente, Monique Gnagneri ; vice-président, Raymond Gaude ; secrétaire, Nicole Milbéo ; secrétaire adjointe, Germaine Saout ; trésorier, Pierre Guivarch.

Toutes les activités à l'exception de la gymnastique tonique pour adultes du jeudi sont reconduites en septembre. Les inscriptions auront lieu lors du Forum des associations le vendredi 1^{er} et le samedi 2 septembre.